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Beratungsfolge Sitzungstermin Status

Ausschuss für Kultur und Wissenschaft (zur Beantwortung) 02.03.2018 Ö

Sachverhalt:
Zur Anfrage der SPD-Fraktion vom 15.02.2018 [18-07451] wird wie folgt Stellung genom-
men:

Die Anfrage ist mit der Bitte um Beantwortung an die Stadthalle Braunschweig Betriebs 
GmbH weitergeleitet worden. Die beiden Teilfragen wurden wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1:
Die Gespräche zur Durchführung der 20 Sinfoniekonzerte, der bis zu sieben Philharmoni-
schen Meisterkonzerte und weiterer unverstärkter Veranstaltungen sind mit den verschiede-
nen Kunden durch die Stadthalle Braunschweig Betriebs GmbH gestartet. Als Ankernutzer 
ist das Staatsorchester Braunschweig hier wesentlicher Gesprächspartner. Ziel ist es, in der 
Volkswagen Halle Braunschweig temporäre Möglichkeiten zu schaffen, diese Art Veranstal-
tungen sowohl in klanglich guter Qualität wie auch in hoher Aufenthaltsqualität durchführen 
zu können.

Hierfür muss mit s. g. Akustikwänden ein Raum im Raum geschaffen werden, der den An-
sprüchen klassischer Konzerte entspricht.

Die Prüfung möglicher Varianten aus logistischer und qualitativer Sicht läuft aktuell.

Zu Frage 2:
Die Kosten für die Umsetzung o. g. Vorschlages liegen noch nicht vor.
In der vom Rat beschlossenen Sanierungsvariante sind keine Kosten für Maßnahmen einer 
Ersatzspielstätte enthalten.
Die Stadthalle Braunschweig Betriebs GmbH sucht gemeinsam mit allen Beteiligten nach 
Möglichkeiten der Finanzierung. In wieweit Kunden hieran zu beteiligen sind, ist zum jetzigen 
Zeitpunkt offen.

Dr. Hesse
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